

PRIMERA

# IMSS BIENESTAR ■ YA SUMA ■ MIL CLÍNICAS

Al finalizar este sexenio, el IMSS Bienestar será el sistema de salud pública más grande del mundo, aseguró Zoé Robledo. / 7



Foto: Especial

**ZOÉ ROBLEDO: META AL FINALIZAR EL SEXENIO**

# IMSS Bienestar será el más grande del mundo

**EN SEIS ESTADOS CON LOS QUE SE FIRMÓ CONVENIO se han transferido 71 hospitales, 16 Unidades de Medicina Familiar y mil seis centros de salud**

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

Al final del sexenio, el IMSS Bienestar será el sistema de salud pública más grande del mundo, aseguró el director del Instituto, Zoé Robledo.

En rueda de prensa en Palacio Nacional, Robledo estableció que en los primeros seis estados en donde inició el proceso de federalización de la salud ya se han transferido de los sistemas de salud estatales al IMSS Bienestar 71 hospitales, 16 Unidades de Medicina Familiar, y mil 006 centros de salud.

“IMSS Bienestar estamos convencidos de que hacia finales de año se convertirá en el prestador de servicios de atención médica pública más grande de todo el planeta, con más hospitales, con más trabajadores, y más centros de salud y, lo más importante, con un modelo de salud hecho para los mexicanos, para las enfermedades que padecen”, puntualizó el titular del IMSS.

Robledo firmó junto con el presidente Andrés Manuel López Obrador, un convenio de transferencia de recursos para que la Federación asuma

los gastos de seis de los 18 estados que han aceptado ceder los servicios de salud al gobierno federal.

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que espera que la totalidad de los estados acepten federalizar los servicios de salud.

“Todavía no se logra tener convenios con todos los gobiernos estatales, pero vamos hacia allá y estamos comprometidos a que antes de que finalice este año va a estar funcionando este nuevo sistema, que incluye buenos centros de salud, buenos hos-



pitales, equipados, abasto de medicamentos, especialistas y gratuidad. Es único lo que estamos haciendo”, afirmó el presidente López Obrador en su conferencia matutina.

Robledo expuso que en total en las seis entidades citadas se han invertido 709 millones de pesos en la conservación de centros de salud, y 812 millones en hospitales.

Respecto al equipamiento se han invertido 173 millones en los centros de salud, y mil 949 en hospitales, detalló.

El titular del IMSS anunció que buscará la candidatura de Morena a la gubernatura de Chiapas, por lo que deberá dejar el IMSS a finales de este año.



Foto: Especial

El presidente López Obrador encabezó la firma de un convenio para transferir recursos federales a gobernadores de seis estados.



Éste es el IMSS para los que no tienen IMSS, en sus propios hospitales, con su propio personal, con sus propios equipos para lograr equilibrar esa desigualdad.”

**ZOÉ ROBLEDO**  
DIRECTOR DEL IMSS

**EL DATO**

**Inversión**

En las seis entidades incorporadas se han invertido 709 mdp en la conservación de centros de salud, y 812 millones en hospitales.

